

17. Januar 2023

Stadtbibliothek

Stadt Bocholt übergibt 1.000 Euro für den guten Zweck

Unterstützung der Wohltätigkeitsaktion "Eine-Million-Sterne" von Caritas und Pfarrei Liebfrauen

Die Stadt Bocholt übergab jetzt einen Scheck in Höhe von 1.000 Euro an Vertreterinnen des Caritasverbandes für das Dekanat Bocholt und die Pfarrei Liebfrauen. Das Geld war bei der Wohltätigkeitsaktion "Eine-Million-Sterne" von Besucherinnen und Besuchern der Stadtbibliothek und des städtischen Weiterbildungszentrums gespendet worden. Mit dem Kauf einer Kerze setzten sie ein Zeichen der Solidarität mit Menschen in Not in Deutschland und weltweit.

"Stadtbibliothek und Weiterbildungszentrum sind viel besuchte Orte mit hohem Publikumsaufkommen. Gerne haben wir die Aktion von Caritas und Liebfrauen auf diese Weise unterstützt - mit Erfolg", sagten Erster Stadtrat Thomas Waschki, Isabel Testroet und Melanie Tenhumberg von der Stadtbibliothek bei der symbolischen Scheckübergabe an Lisanne Dienberg (Caritas) und Elisabeth Weiß vom Sozialbüro der Pfarrei Liebfrauen. "Unser Dank gilt ferner allen Bocholterinnen und Bocholtern, die mitgemacht und 5 Euro für den guten Zweck gespendet haben."

Hintergründe zur Aktion gibt es in der [Pressemeldung vom 28. September 2022](#).



1.000 Euro für den guten Zweck (v.l.n.r.): Isabel Testroet (Stadtbibliothek Bocholt), Erster Stadtrat Thomas Waschki, Elisabeth Weiß (Pfarrei Liebfrauen), Lisanne Dienberg (Caritas Bocholt) und Melanie Tenhumberg (Stadtbibliothek) bei der symbolischen Scheckübergabe für die Aktion "Eine-Million-Sterne".

© Stadt Bocholt